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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0598/2021 )

Eingereicht am 10.03.2021 um 12:47 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Waldschäden im Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide

Trockenheit, Stürme und Schädlinge setzen den Bäumen zu. Experten schlagen Alarm und 
weisen darauf hin, dass in 2020 so viele Bäume abgestorben sind wie noch nie. Seit 1984 
gibt es jedes Jahr Erhebungen, wie es um die Wälder bestellt ist.

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:
0. Wie sieht die Entwicklung in unserem Stadtbezirk der letzten 10 Jahre aus, bitte 

getrennt nach den Stadtteilen?
0. Welche Baumarten sind am stärksten betroffen, sowie die nachfolgenden 5 Arten?
0. Wie sieht der Plan für die Jahre 2021 bis 2025 für eine Aufforstung aus, welche 

Hindernisse stehen dem im Weg?
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